

Vom schlechten Wetter nicht abbringen lassen

In diesem Jahr veranstaltete der Elternbeirat vom Kinderhaus St.-Georg in Eitting wieder ein St.-Martins-Fest. Schon im Vorfeld wurde mit den Kindern und Eltern abgeklärt, ob denn jedes Kind eine neue Laterne braucht. Und so kamen auch viele wunderschöne bunte Laternen aus vergangenen Jahren noch einmal zum Einsatz.

Am Samstagabend versammelten sich zahlreiche Familien in der St.-Georg Kirche, um zusammen mit Pfarrer Kilbassa den Gottesdienst zu feiern. Die Vorschulkinder hatten in einem Schattenspiel die Legende von St. Martin wiederaufleben lassen. Auch die Fürbitten trugen

sie laut vor. Unbeeindruckt vom schlechten Wetter machten sich alle, in Begleitung der Freiwilligen Feuerwehr Eitting, mit ihren Laternen auf den Weg durch den Ort.

Schließlich hatte auch St. Martin einen kalten Winter, als er mit seinem Pferd ritt.

Anschließend konnte das Fest im Kinderhaus bei warmen Punsch und Leberkäsesemmeln ausklingen. Dort wurden auch die selbstgebackenen Martinsgänse geteilt.

Der Elternbeirat bedankt sich bei allen Mitwirkenden und der Bäckerei Emslander, Metzgerei Wiest und Eittinger Fischerbräu für die Vergünstigungen. Foto: cs

